

MAINTENANT IL FAUT FRAPPER FORT !

Les organisations syndicales SUD et CGT sont à vos côtés depuis l'annonce de la fermeture du CNAP le 11 octobre dernier. L'intersyndicale SUD-CGT a interpellé le maire de Brie-Comte-Robert ou encore la présidente du conseil régional d'Ile-De-France pour leur faire part du projet de délocalisation de notre centre.

Nous avons également demandé à être reçus conjointement par Mr Binet, directeur de la DEXCIL. Ce dernier a refusé de recevoir CGT et SUD ensemble et a proposé à chacune de nos organisations de les rencontrer séparément ! Nous ne tomberons pas dans le piège de la division !

Que ce soit par la grève massive le 13 octobre ou encore la pétition signée par 116 collègues, les postier-e-s du CNAP ont montré depuis le début leur détermination à combattre la fermeture annoncée du centre. La direction a pour l'instant décidé de rester sourde à nos différentes actions. Il est donc temps de passer à des actions plus fortes ! Les organisations CGT et SUD ont donc déposé un préavis de grève illimitée à partir du **lundi 4 décembre**.

Devant le mépris et la surdité de cette direction, il nous reste une solution

TOUS EN GRÈVE !

Nous proposons donc aux postier-e-s du CNAP de cesser le travail dès lundi prochain et de se battre :

- ◆ *Contre la fermeture du CNAP,*
- ◆ *pour le maintien de toute l'activité sur le site de Brie-Comte-Robert,*
- ◆ *pour la cédésation des collègues intérimaires,*

TOUTES ET TOUS EN GRÈVE À PARTIR DU LUNDI 4 DÉCEMBRE !

RDV DEVANT LE CNAP DÈS 8H !

NON À LA FERMETURE DU CNAP !
(Centre National des Approvisionnements de La Poste)